Tischvorlage im Kulturausschuss am 14.01.2010 zu Tagesordnungspunkt 1.3 öffentlich

GAL-Gemeinderatsfraktion HD pflegen und erhalten



Anlage 1 zur Drucksache: 0201/2009/IV

Judith Marggraf
Fraktionsvorsitzende
Peter Holschuh
Stellv. Fraktionsvorsitzender
Gabi Faust-Exarchos
Dorothea Paschen
Wassili Lepanto

GAL- Gemeinderatsfraktion Rohrbacher Str. 77a, 69115 Heidelberg

13.01.2010

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister

zum TOP: Städtisches Kulturkonzept und Bewerbung Mannheims zur Europäischen Kulturhauptstadt 2020

in der Sitzung des Kulturausschusses vom 14.01.2010

stellen wir folgenden Antrag:

Heidelberg soll sich an der Prüfung und Vorbereitung zusammen mit der Region an der Bewerbung zur Europäischen Kulturhauptstadt beteiligen.

Die dafür eingerichtete Arbeitsgruppe soll spätestens nach der Sommerpause in den jeweiligen Gremien berichten.

Von den Antragstellern soll ein gemeinsames, überregionales, künstlerisches Konzept erarbeitet werden, welches Projekte der Zusammenarbeit benennt, die über das Bestehende der einzelnen Städte hinausgehen.

Dieses Konzept soll für Heidelberg auf der Grundlage einer Kooperation von städtischen und freien kulturellen Institutionen entstehen und insbesondere die Sparten Literatur und Tanz berücksichtigen. Wir erwarten davon einerseits natürlich Projektideen, die den Regularien der Europäischen Union zur Vergabe des Titels "Kulturhauptstadt" mit Bezug zur Region Rechnung tragen, die darüber hinaus aber klar über die bereits genannten Angebote Heidelbergs (Frühling, Enjoy Jazz etc.) hinausgehen.

Der Kulturausschuss entscheidet über Inhalt und Anzahl der in das Konzept einzubindenden Projekte. Ein entsprechender Aufruf zur Beteiligung muss in diesem Frühjahr ergehen.

gez.

Arbeitsgemeinschaft GAL/ HD- pflegen und erhalten